

**Bürgerinitiative Oberasbach – Verein für nachhaltige Infrastruktur und Stadtentwicklung e.V.**  
- Stadträte Johann Werner und Stephan Zeilinger – Bachstraße 45 – 90522 Oberasbach

**An die**  
**Stadt Oberasbach**  
- Frau 1. Bgm. Birgit Huber -  
Rathausplatz 1  
**D – 90522 Oberasbach**

**Antrag der Bürgerinitiative Oberasbach ([www.Bi-O.de](http://www.Bi-O.de)) für die Stadtratssitzung  
am 26.04.2021 auf Aufbringung eines Fahrradschutzstreifens entlang der  
Bachstrasse, ab dem Asbach in Richtung Norden**

Oberasbach, 10.04.2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Huber, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

in der Sitzung des UBGA vom 15.03.2021 haben Sie bereits eine Aufbringung eines solchen  
Fahrradschutzstreifens entlang der Bachstrasse vom Kreisel beginnend Richtung Bahnhof Oberasbach  
beschlossen.

Die gefährlichere Situation für alle Fahrradfahrer und Fußgänger stellt jedoch der Bereich der  
Bachstrasse, ebenfalls auf der Westseite, vom Asbach kommend in Richtung Norden dar!  
Hier entsteht vor dem dortigen Spielplatz bis hin zum Abzweig in die Hirtengasse durch parkende Autos  
eine erhebliche Engstelle, welche zusätzlich durch den dort extrem schmalen Fußweg, nicht nur eine  
Gefahr für alle sich dort begegnenden Fußgänger, sondern v.a. für die dort fahrenden Fahrradfahrer mit  
sich bringt.

Gerade die jungen Verkehrsteilnehmer, Schülerinnen und Schüler, welche aus Richtung Petershöhe, auf  
der Höhe, Altort südlich des Asbaches, Rehdorf, etc. kommen, müssen diese Engstelle (egal in welche  
Richtung) oft zwingend passieren, wenn sie in die Pestalozzischule, ins Zentrum, ins Bad nach Zirndorf  
oder ins Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium, etc. gelangen wollen.

Da die Stelle dort durch parkende Autos, welche sicher auch einige Meter weiter in der Hirtengasse, oder  
in der Parkbuchten südlich oder nördlich des Asbaches parken könnten, extrem verengt ist, kommt es  
dort nicht nur durch zusätzlichen Schwer- und Busverkehr regelmäßig zu brenzligen Situationen, welche  
wir zum Wohle der jungen Verkehrsteilnehmer, der Kinder, aber auch der Fahrradfahrer generell, zeitnah  
entschärfen sollten.

Wer diesen Bereich einmal in Augenschein genommen hat, muss auch hier kein „Verkehrsexperte“ sein, um festzustellen, dass dieser Bereich dort ein sehr hohes Gefahrenpotential birgt, welches sich seit Jahrzehnten mit dem steigenden Verkehrsaufkommen nur noch verschlimmert hat.

Es muss nicht immer erst etwas Schlimmes passieren, bevor gehandelt wird!

Wir appellieren nun an Sie alle, auch hier umgehend zu handeln, und unterbreiten den folgenden Beschlußvorschlag mit der Bitte um Ihre Zustimmung:

Beschlußvorschlag:

Der Stadtrat beauftragt die Stadtverwaltung/Tiefbauamt mit der Aufbringung eines Fahrradschutzstreifens in der Westseite der Bachstrasse, vom Asbach, beginnend Richtung Einmündung der Hirtengasse bis spätestens zum Ende der Pfingstferien 2021.

Der Vollzug wird dann dem Stadtrat in der darauffolgenden öffentlichen Sitzung kurz mitgeteilt.

Wir bitten um Ihre Zustimmung und verbleiben,

mit freundlichen Grüßen,

Bürgerinitiative Oberasbach e.V.

- [www.bi-o.de](http://www.bi-o.de) -

Stadträte

Johann Werner & Stephan Zeilinger